



Mit dem privaten PKW ins Kriegsgebiet: Ein Herstellungsleiter der SATEL Film sammelt für Kinderheim in der Ukraine

15.03.2022 | Kunde: Satel Film GmbH | Ressort: Wien / Chronik / Soziales / Fernsehen / Ukraine | Presseaussendung

Eine beispiellose Welle der Solidarität für die Ukraine hat Österreich erfasst und Zehntausende spenden oder sammeln für die Menschen im Kriegsgebiet. Ein er der ersten war der Herstellungsleiter der Wiener SATEL Film, Fritz Gruner. Schon seit Ausbruch des Krieges sammeln er und seine Frau Alina (sie stammt aus der Ukraine) Hilfsgüter. Ein mutiger Fahrer transportierte dann mit Gruners PKW Medizin, Verbandmaterial und vieles mehr in das Kinderkrankenhaus von Iwano Frankiwnsk. Außerdem werden in Lwiw (Lemberg) freiwillige Ärzte und medizinisches Personal unterstützt, die die Verletzten im Kriegsgebiet direkt behandeln. Ein dritter Privattransport ist schon in Planung - dafür werden Spenden erbeten.

Honorarfreie Fotos, Copyright siehe Dateinamen, finden Sie auf unserer [Mediendatenbank](#)

Wien, 15. März 2022. Eigentlich beschäftigt sich **Fritz Gruner** (64) mit der Planung von TV-Formaten wie der „SOKO Donau“ oder „Die Toten von Salzburg“, doch seit zwei Wochen dreht sich jede freie Minute im Leben des Herstellungsleiters der SATEL Film um Medikamente, schusssichere Westen, Gasmasken und vieles mehr.

Schusssichere Westen für Kinderärzte

Gemeinsam mit seiner ukrainischen Frau **Alina** nahm Gruner nicht nur fünf Flüchtlinge bei sich zu Hause auf, er startete auch eine private Hilfsaktion, um vor Ort direkt zu helfen. „Schon nach wenigen Tagen waren die erste zwei PKWs mit Hilfsgütern um jeweils ca. 10.000 Euro voll. Mit den gesammelten Gütern wird u.a. ein Kinderkrankenhaus in Iwano Frankiwnsk beliefert. In Lwiw (Lemberg) werden freiwillige Ärzte und medizinisches Personal unterstützt, die die Verletzten im Kriegsgebiet direkt behandeln. So benötigten die Ärzte z.B. zuerst schusssichere Westen, um überhaupt ihrer Arbeit nachgehen zu können“, erklärt Gruner. Möglich wird der Hilfstransport nur durch Gruners Fahrer **Lutz Valner**. Gruner: „Mit jeder Fahrt begibt sich Lutz in Lebensgefahr, doch das hält ihn nicht davon ab, seine Landsleute zu unterstützen. Für mich ist er ein echter Held!“

Ein dritter Transport ist bereits in Planung. Dafür besorgen Gruner und sein Team Güter wie Medikamente, Verbandmaterial und vieles mehr... Gruner: „Da wir ständig mit den Leuten vor Ort in Kontakt sind, können wir zielgerichtet genau das Material besorgen, welches dringend gebraucht wird.“ Sie ersuchen daher ausschließlich um Geldspenden.

Anfragen und weitere Infos zur Hilfsaktion an UkraineAid@gmx.at

Spendenkonto:

Friedrich Gruner

LIVEBANK

AT08 4300 0000 8066 9697

Zweck: UKRAINE

Über SATEL Film

SATEL Film, eine der renommiertesten Produktionsfirmen Österreichs, wurde 1971 gegründet. 2007 wurde Heinrich Ambrosch Geschäftsführer und Mitinhaber. SATEL Film ist bekannt für bewegende Spielfilme, Dokumentarfilme und hochwertige Fernsehunterhaltung wie z.B. die Cop/ Crime-Serie „SOKO Donau“ und die ORF/ Netflix-Reihe „Freud“, Spielfilme wie „Die Toten von Salzburg“ oder internationale Co-Produktionen wie der Fernseh-Zweiteiler „Im Netz der Camorra“ und „Per im Glück“ unter der Regie von Bille August.

www.satel.at